

上伊那

日刊

長野日報

Nagano Nippo

ご購読ありがとうございます

12月 5 日 (土)

発行所 長野日報社

〒392-8611 諏訪市高島3 ☎ 0266-52-2000代

©長野日報社 2020

駒工生イルミ作り進む ルビーの里

イルミネーション作り
に取り組む生徒たち



駒ヶ根市の駒ヶ根工業高校
電気科3年生が、同市福岡の

公園ルビーの里でイルミネーション作品の製作を進めている。公園を所有する金属加工業タカノ(本社・富田村)からの依頼を受けて実施。黄色に輝く三百月状のデザインで、来場者が座ることのできるスペースを設ける予定だ。生徒たちは今月中旬からの点灯に向け、来場者が喜ぶ姿を思い浮かべながら、作業に励んでいる。

同校生徒による、ルビーの里での電飾作品製作は今年で7年目。課題研究の授業で取り組んでいて、今年は6人が手を挙げた。生徒たちは、同社に資材を提供してもらい、電飾作品は高さ約2m、幅約1.5m、奥行き約2m。ベニヤ板を曲線状に加工して三日月を模し、黄のLED(発光ダイオード)を飾り付ける。作業は終盤に差し掛かってい、リーダーの小出魁さん(18)は「人が座つて休憩できるように、安全性を高めるようにしたい。皆さんにきれいで喜んでもらえるといいでね」と意欲を見せた。
(寺田英祥)